

Martine  
Charlotte  
6<sup>e</sup>B

## Matinée sur la Paix :

En première heure nous avons fait un atelier avec Mme Chardavaine, nous avons mis toutes les tables contre les murs pour libérer l'espace du milieu de la salle. Nous nous sommes servis d'une ligne dans le sol pour séparer la salle en deux. La dame nous disait des phrases et nous disait que si on était d'accord on allait d'un côté de la ligne et si on était pas d'accord on allait de l'autre côté.

Nous avons ensuite été à une conférence avec un député des deux Sures.

En 3<sup>e</sup> heure nous avons été faire un atelier avec deux dames. Elles nous montraient des images et à chaque image nous devions aller au tableau pour écrire un mot qui montait à quoi l'image nous faisait penser. À la fin de l'atelier nous devions faire un dessin pour monter à quoi nous faisons penser la paix. Les dames qui nous ont fait l'atelier travaillaient au moulin du rock à riad. Nous avons ensuite été à une autre conférence qui était animée par M<sup>e</sup> Adras. Il est professeur au collège mais aussi je crois militaire. Il nous a expliqué ce qui se passe dans la marine. Il nous a dit que dans la marine il faisait des exceptions dans les religions (musulmanes) quand il s'agissait de jeûner. Il nous a dit que dans la marine, quand en sous marin il passait une ligne (équateur...) ils avaient des rituels et des épreuves à passer.